

Exclusivo apartamento de lujo en Es Pouet con impresionantes vistas en venta, Ibiza
 - Jesus



Visión general

Espacio vital:	320 m ²
Terreno:	229 m ²
Composición:	3 Dormitorios, 5 Cuartos de baños
Ref.-No.:	2391
Precio:	3.500.000,00 €
Localización:	Jesus
Vista:	Vista al mar, Vista Dalt Villa, Primera línea de mar, Objeto moderno, Comunidad cerrada y urbanización, Muy buena vista al mar

Localización



Detalle

Apartamento con vistas al mar en Es Pouet Talamanca – Propiedad de lujo en venta cerca de Marina Botafoch

Vivir en Es Pouet significa disfrutar de uno de los complejos residenciales más prestigiosos de Ibiza. Este exclusivo apartamento de lujo se encuentra en Talamanca, a pocos minutos de Ibiza ciudad, Marina Botafoch y los restaurantes y beach clubs más emblemáticos de la isla, como Destino Ibiza, Nobu Hotel, Lío y Pacha. Conocido por su seguridad 24 horas, sus amplios espacios comunes y sus inmejorables vistas al mar, Es Pouet Ibiza se ha convertido en el referente para quienes buscan privacidad, exclusividad y un refinado estilo de vida mediterráneo. Desde su espaciosa terraza, los residentes disfrutan de vistas panorámicas de la bahía, las aguas cristalinas de Talamanca y Dalt Vila, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, que brilla con esplendor por la noche.

Con 229 m² de espacio habitable y una amplia terraza con vistas al mar, este apartamento combina un diseño moderno, acabados de lujo y la máxima comodidad. La propiedad ofrece tres amplios dormitorios, cada uno con baño en suite, lo que garantiza privacidad y comodidad. En total, el apartamento incluye cinco baños, un aseo de invitados y un lavadero. La cocina americana, equipada con electrodomésticos de alta gama, se integra a la perfección con el amplio salón-comedor, creando el ambiente perfecto para recibir invitados o disfrutar de relajadas veladas en familia. Los ventanales de suelo a techo aportan luz natural durante todo el día y difuminan la separación entre el interior y el exterior, haciendo que el apartamento parezca aún más amplio y abierto.

Lo más destacado de esta residencia es la terraza, diseñada como una extensión del espacio habitable. Gracias a sus grandes puertas corredizas de cristal, el interior se integra armoniosamente con el exterior, lo que la hace ideal para largas tardes de verano, cenas al aire libre y espectaculares puestas de sol. Ya sea para disfrutar de un café por la mañana o de un cóctel por la noche, esta terraza ofrece el entorno perfecto para disfrutar del estilo de vida mediterráneo.

Cada detalle del apartamento refleja una calidad superior. Elegantes suelos de mármol, calefacción central y aire acondicionado integrado garantizan confort durante todo el año. Un sistema de domótica de última generación añade comodidad moderna, mientras que los acabados cuidadosamente seleccionados crean un ambiente atemporal y sofisticado. Construido en 2010, el edificio se encuentra en excelentes condiciones, reflejando los altos estándares por los que Es Pouet Ibiza es reconocido.

Los residentes también se benefician de una impresionante piscina comunitaria, rodeada de jardines paisajísticos, que ofrece tranquilidad y exclusividad. El apartamento incluye dos plazas de aparcamiento subterráneo y un amplio trastero de 17 m², lo que proporciona gran comodidad para el equipo deportivo o de temporada. La comunidad cerrada se ubica en más de 38.000 m² de terreno, lo que garantiza privacidad, serenidad y una sensación de amplitud que rara vez se encuentra tan cerca del vibrante estilo de vida ibicenco.

Este apartamento es más que un hogar; es una inversión de lujo en una de las zonas más seguras y exclusivas de Ibiza. Ya sea como residencia permanente, una casa de vacaciones para alquilar o una inversión con gran potencial, esta propiedad ofrece todo lo que buscan los compradores internacionales de hoy.

Si busca un apartamento exclusivo en Es Pouet, Ibiza, con vistas panorámicas al mar y a Dalt Vila, acabados de lujo y cerca de la playa de Talamanca y Marina Botafoch, esta es su oportunidad. Contáctenos hoy mismo para concertar una visita privada a este excepcional apartamento y descubra por qué Es Pouet se considera la comunidad más codiciada de la isla.